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幹事報告
１．芦別・赤平・砂川ＲＣより、１２月

例会のプログラムが届いております。各

テーブルに廻します。また、ガバナー月

信１１月号が購入者のロッカーに入れて

あります。ご確認ください。

２．来週１２月５日は、第１１回定例理

事会を開催します。ＳＡＡ・社会奉仕委

員会の各委員長さんは事業実施計画書の

提出をお願いします。

麻雀同好会
本日、小山会員が体調不良により松橋会

員が参加となりました。なお、１８時か

ら開催となっておりますので時間厳守で

お願いします。

ニコニコBOX
渡邉恭久会員：卓話をさせていただき。

工藤信和会員：担当例会を終えて。渡邉パストガバナー有難うご

ざいました。

畠山かおる会員：渡邉ＰＧに褒められて。皆さんマナー向上にご

協力お願いします。（鬼軍曹より）

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ ロータリーの活動について －
【出席委員会担当例会】

渡邉恭久パストガバナー

工藤出席委員会委員長よ

り、滝川ＲＣの出席率が

年々低下している点を数値

として発表されたのち、渡

邉パストガバナーより出席

の必要性、滝川ＲＣは人数

が多いけれど出席率が低い

ことへの危機感をロータリ

アンの３大原則それぞれの

観点よりご説明いただきま

した。また、ご自身がこれ

までのロータリー活動にお

いて先輩との関わりや、ク

ラブが例会に三笠宮寛仁殿下をはじめ様々な著名な講師をお招き

してきた栄光やユニークな例会の内容など学び多いお話をいただ

きました。「入りて学び出でて奉仕」こそがロータリーには不可

欠であり、決議２３－３４の奉仕理念を見直し、滝川ＲＣが今一

度、襟元を正し真摯にロータリー活動と向き合わなければいけな

いと感じさせていただいた講話でした。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

松尾建二会員：新店舗、秋葉原店・渋谷パルコ店が幸先の良い

スタートが切れて。

猪巻弘行会員：昨月の木曜フォーラムでお話の時間を頂き。

奥山かおる会員：永年出席表彰を頂いて。

河戸三千之会員：結婚祝いをいただき。

合計：17,000円

累計：625,700円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年12月02日

出席報告　　　11月28日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

97名 1名 11名 56名 34名 62%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 渡辺浩司会員

第3163回　例会報告　令和元年11月28日（木）

会長挨拶
ご苦労様です。温かい日と寒い日の極端な温度差の中で体調管理が大変です。私も鼻風邪のような状態です。皆

様も十分ご注意ください。２２日の金曜日に第３回の第二グループ会長・幹事会が芦別において開かれました。

会議は和やかに、そして会話も弾みながら進みました。内容としては会員数が赤平２４人・芦別３０人・砂川が

４０人という状態の中で４年に１回でありますがガバナー補佐を輩出しなければならないので大変な事との話が

ありました。特に芦別ＲＣは会長を２回経験しなければガバナー補佐になることができないというルールがある

そうで、かなり前から２回目の会長を指名して準備しなければならないということでとても大変な労力のいる作

業という話でした。何とか滝川ＲＣで２年に１度程度引き受けてくれないかということでしたが、やんわりとか

つ強烈にお断りいたしました。２５日には指名委員会があり次年度役員・理事の決定がありました。１２月５日

の年次総会で発表があると思います。本日の例会は、ガバナー経験者であり、規定審議会の代表議員などで活躍

されています渡邉パストガバナーに講和をいただくことになっています。今後のロータリー活動にとても参考に

なると思います。宜しくお願い致します。最後になりますが、笹見会員より葬儀のお手伝をいただいたということで、本人が東京に出

張しておりましたこの場でお礼を申し上げることができないということで皆さんに宜しくということでございます。


